

## Doppelt geklaut: Mazda CX-5 in Hildesheim verschwindet spurlos!



Hildesheim in Aufruhr! Ein mysteriöser Diebstahl hat die Stadt erschüttert. Am Freitagabend bis Samstagnachmittag wurde ein roter Mazda CX-5 aus der Straße Am Propsteihof entwendet, während er friedlich am Straßenrand parkte. Die Polizei hat nun die Ermittlungen aufgenommen und prüft, ob es eine Verbindung zu einem ähnlichen Vorfall in der Brehmestraße gibt. Gibt es einen Serientäter am Werk?

Die Polizei Hildesheim ruft die Bürger zur Mithilfe auf. Wer verdächtige Personen oder Aktivitäten in der Tatzeit bemerkt hat, wird gebeten, sich unter der Telefonnummer 05121-939-115 zu melden. Jeder Hinweis könnte entscheidend sein!

### Die dunklen Schatten des Verbrechens

Diese Vorkommnisse werfen Fragen auf und sorgen für Unruhe bei den Anwohnern. Ist Sicherheit noch gewährleistet? Mit dem verdächtigen Diebstahl in einem ruhigen Wohngebiet könnte ein neuer Trend von Kriminalität entstehen. Die Bürger sind aufgerufen, aufmerksam zu sein und gemeinsam mit der Polizei zu handeln, um die Straßen von Hildesheim sicherer zu machen.

## **Statistische Auswertung**

Ort: Greifswald, Deutschland

Vorfall: Körperverletzung

Ursache: tätliche Beleidigung, leichte Körperverletzung

Festnahmen: 1

Verletzte: 1

Beste Referenz: [ostsee-zeitung.de](http://ostsee-zeitung.de)

Weitere Infos: [nordkurier.de](http://nordkurier.de)

**[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)**